

Bielefeld

Bezahlen auch per PayPal

[26.07.2018] In Bielefeld können Verwaltungsdienstleistungen jetzt auch per PayPal beglichen werden. Die Stadt weitet damit ihr Angebot an digitalen Bezahlungsmöglichkeiten aus.

Seit Jahresbeginn können in der Stadt Bielefeld einzelne Dienstleistungen online beantragt und bezahlt werden. Neu ist laut der nordrhein-westfälischen Stadt, dass dafür jetzt neben GiroPay, PayDirekt und Kreditkarte auch PayPal zur Verfügung steht. Das Angebot an Dienstleistungen, die auf diesem Weg beglichen werden können, werde stetig erweitert. Aktuell umfasst es laut der Stadt den Urkunden-Bestellservice des Standesamts sowie Anträge auf Meldebescheinigung, auf Erteilung einer einfachen Melderegisterauskunft sowie auf Zusendung einer Bescheinigung über die Steueridentifikationsnummer. Auf städtischen Mahnschreiben sei jetzt außerdem ein QR-Code abgedruckt, der die Online-Zahlung mit den genannten Zahlungsmitteln ermögliche. Dieser Service soll ebenfalls auf weitere städtische Schreiben ausgedehnt werden.

(ve)

Stichwörter: Payment, Bielefeld, PayDirekt, GiroPay